

Granma passe en demi-finales du championnat cubain de baseball



Lázaro Blanco, l'artisan de la victoire de Granma sur Industriales.

La Havane, 4 février (RHC) L'équipe de Granma a battu Industriales ce mercredi. La partie a été très disputée. Suite à sa victoire 2 à 1 sur Industriales, Granma est la seconde équipe qui passe en demi-finales du championnat de baseball à Cuba.

A la première manche, Industriales a ouvert le score avec un point contre l'un des meilleurs lanceurs du moment, le droitier Lázaro Blanco.

Granma a répondu par une course dans la même manche grâce à un simple run-scoring du joueur de seconde base Carlos Benítez, après que le starter des Industriales Maykel Tylor ait donné deux bases sur des balles en début de match, ce qui a provoqué sa sortie prématurée de la surface, laissant place à Pavel Hernández.

La course décisive pour les vainqueurs a eu lieu pendant la troisième manche sur un double du receveur Iván Prieto, qui a trouvé Benítez sur le troisième coussin. Benitez y était arrivé après avoir réussi une frappe en ligne au champ droit et ensuite avancé sur une balle au sol de Guillermo Avilés.

Lazaro Blanco a travaillé pendant sept manches complètes au cours desquelles il a réussi à contrôler l'attaque adverse. Le reste du travail a été effectué par les remplaçants Kelvin Rodríguez, Luis Paradelo et Carlos Santana pour sceller l'important succès.

Granma rejoint Pinar del Río, vainqueur contre Sancti Spíritus en trois matchs avec des scores de 9-7, 15-4 et 9-8, en demi-finales.

Le duel entre Santiago de Cuba et Las Tunas continue d'être reporté en raison de la présence de cas positifs au Covid-19. Au moment où leur série de matches a été stoppée Santiago de Cuba avait un avantage d'une victoire à zéro. Le duel Matanzas-Cienfuegos n'a pas pu commencer pour la même raison.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/246665-granma-passe-en-demi-finales-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba